
共助事例発表会参加者アンケート結果 

共助づくり担当 

 

１、出席者所属 

 

 

２、事例発表「男のゆうゆう塾」 

（ア）内容 

 

（イ）講師 

 

 

（ウ）意見感想 

・すばらしい取り組みだと思いました。幅広い活動にも驚きでしたが、特に男性

だけの集まりが続いているということが新鮮でした。地域とのつながりを感じ

ました。代表の最後の意気込みが良かったです。 



・男性が地域で活動する難しさを知っているので、非常に参考になりました。 

・大変積極的に活動されていると思った。 

・活動の始めのきっかけに対して実行がスムーズに入れた場所が良かったと思い

ます。 

・近くにあったら参加したくなる様な団体です。 

・試みの多様性が面白いと感じました。 

・ボランティアについて、継続するには目的と実践情報がわかりやすいものが大

切だと思いました。行政側も支援する体制が大切だと思う。 

・すばらしい活動だと思った。 

・男性の気持ちを素直に言葉にしていただき、気持が良かった。 

・継続していることの大切さやいろいろな内容（男性が興味を持つ）の企画力が

すばらしいと思った。男性の視点であると思う。 

・いろいろな講座に参加しても男性の参加率は低いと感じる中、男性ばかりで活

動量も多くすばらしいと感じました。社会で活躍されていた強みで、企画や運

営はスムーズなのかなと思いました。男ばかりの方が男の人はのびのびします

よね。女は気を使いませんが男性は気づかいが多いので。ＴＶなどで存在が有

名なのかも知れませんが、広報と講座の参加率が気になりました。やはり、こ

ちらも奥さんにという方が多く奥さんが興味ない方だと？？ですよね。運営に

ついてももう少し話してほしかった。 

・民間グループで、これだけのことができているのに敬服。男性はアンテナは少

ないと思われるが、行動力があるので発展していけるのだろう。それに継続す

る力が驚きです。たくさんの日本人男性がこのように活動したらいいと思う。 

・男性の社会参加への呼びかけで大変苦労している。男性だけの自主グループで

運営されており、感心した。男性だから興味ある講座のアイデアが生まれてい

るのだなと思いました。妻の声かけの力と女性に負けまいとする代表の意気込

みで継続している。かげの女性の力もすばらしい。 

・男のゆうゆう塾の皆さんのご活動、その行動力がすばらしいと思いました。公

民館事業とつながりを持つことで継続することにつながっているということ

も参考になりました。広報も色々な媒体を活用されている。上手くいっている

事例でした。 

・とても面白い取り組みで感動しました！見習いたいと思うところも多々ありま

した。ありがとうございました。 

・もう少しポリシーのようなものを資料にしてほしかった。 

・自分（シニア）の知識を活動に活かすことの大切さを学べました。 

・たくさん講座を開催していて感心した。 

・活動内容について詳しく説明していただいてよく理解できたが、団体そのもの

の概要について知りたいと思った。 

・グループ活動の運営とアラカルト。 

・講座の内容が幅広くすばらしいと思った。 

・手本にしていきたい。 

・ゆうゆう塾の発展をお祈りしております。 


